

Neben dem VFB Stuttgart haben sich drei exzellente Kubb Spieler aus dem Kreise der Hallennomaden für Berlin - zur Kubb Europameisterschaft - durch die Vereinsmeisterschaft am 07.04.2013 qualifiziert.

Ausgespielt wurden die Startplätze in zwei Gruppen mit je sechs Spieler in der Grünanlage in Ebersbach. Im Modus "Jeder gegen Jeden" spielten sich Sven, Edgar, Heiko und Matthias an die Spitze der Gruppen und durften anschließend überkreuz die Finalsspiele austragen. Herr Renz, den Hallennomaden Vereinspokal, holte sich mit einer überzeugenden Leistung im Finale unser zweiter Vorsitzender Sven in die Vitrine nach Hause (sehr zur Freude eines, der vielen anwesenden Fans). Punkte für das Champions Race sicherten sich absteigend noch Heiko und Edgar. Auf Grund der terminlichen Situation muss der Vereinsmeister leider auf seinen Start in Berlin verzichten, sodass Heiko, Edgar und Mathias die Hallennomaden am 19.-21.07.2013 bei der Kubb Europameisterschaft in Berlin vertreten werden. Hierzu drücken wir alle die Daumen, auch wenn es schwer werden wird Edelmetall vom Turnier mit nach Hause zu bringen.

Für viele Teilnehmer, Gäste und Fans war die Vereinsmeisterschaft die erste Berührung mit Kubb. Die Rückmeldungen zum Spaßfaktor war durch weg positiv, sodass das Spiel mit den Stöckchen viele Teilnehmer im Sommer begleiten wird.

Liebe Leser, nutzt das schöne Frühlingswetter und probiert das Kubb Spiel einfach aus, evtl. ist es auch was für Euch!